
再開を祝し”食事会 ”開催される！！ 

 

 記録的な猛暑から解き放たれた仲秋の

１０月５日、４年ぶりの活動を再開しまし

た。 

多くの方々からまだかまだかとの期待の

声が寄せられ、手始めに食事会を行うこと

になりました。会場は、春日部市の和風

居酒屋に総勢４６名が集結しました。ご

長老の小西誠一さんご夫妻をはじめ、神

奈川や千葉の遠方から、また女性の方も

１３名ご出席頂き華やいだ雰囲気のなか、

二宮会長の開宴の挨拶に続き、幹事を退任

された河上さん、槇島さんを代表して河上

さんのご挨拶や会員の消息について説明

のあと、８０代半ばの関根さんのご発声で

スタートしました。久しぶりに会う方ばか

りで名前が出てこない、誰だ？だれだっけ。 

 脱マスク よけい分からん 誰だっけ！



(シルバー川柳より) の状態でしたので全員自己紹介・近況報告タイムに入りまし

た。ワイヤレスマイクが無いため、やむを

得ず肉声で入れ歯が飛ばない程度の大声

でご無理な対応をお願いしました。昔話に

花を咲かせる方、のど自慢大会を想い出さ

せる方、仕舞いの方は、年代別同期会にな

るなど楽しい一時でした。宴も最高潮に達したところで広瀨さんの一本締め

で、次回もお元気で逢いましょうと帰路につきました。 
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